



COMUNICADO

Representantes del Puerto de Los Ángeles visitan la industria chilena de la fruta de exportación



- *El objetivo de la visita es reestablecer las relaciones y confianzas tras la paralización y congestión en las instalaciones portuarias estadounidenses, dados los efectos que ello provocó en el sector de la fruta chilena de exportación*

Santiago, 31 de agosto de 2015.- Con el propósito de restablecer las relaciones de confianza con la industria de la fruta de exportación chilena, así como informar de las medidas asumidas por el Puerto de Los Ángeles tras la paralización que afectó a esas instalaciones a comienzo de este 2015, David Arian VP Board of Harbor Commissioners y Marcel van Dijk, Business Development Manager, visitaron las oficinas de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG, (Asoex).



En la oportunidad fueron recibidos por el Presidente de Asoex, Ronald Bown; y el Secretario General de Asoex, Edmundo Araya.

"La paralización del Puerto de Los Ángeles en Estados Unidos, dejó serios daños en el sector de la fruta de exportación, por ello es muy positivo recibir la visita de estos representantes y conocer que se están realizando acciones para que no se vuelvan a repetir este tipo de problemas", puntualizó Ronald Bown, Presidente de la Asoex.

El dirigente agregó que el Puerto de Los Ángeles es uno de los dos puertos más importantes, mediante los cuales Chile ingresa sus productos a la nación norteamericana, representando un 30 por ciento del total de las exportaciones frutícolas nacionales a ese mercado de América del Norte.

"Estamos aquí para escuchar a nuestros clientes, y para informarles sobre todo lo que hemos realizado para evitar futuros problemas como los ocurridos en el Puerto de Los Ángeles, a principio de 2015. La industria me conoce, y saben que mi palabra tiene valor, y que cuando indicamos que las cosas han mejorado, y que se están haciendo las inversiones necesarias para ofrecer un mejor servicio a nuestros clientes, es verdad", puntualizó David Arian VP Board of Harbor Commissioners.

Por su parte, Marcel van Dijk, Gerente de Desarrollo de Negocios del Puerto de Los Ángeles, indicó que para asegurar un mejor servicio a sus clientes, principalmente del sector frutícola, se tiene planificada una inversión cercana a los USD \$1.000 millones de dólares en mejoras para los próximos cinco años, las cuales asegurarán su continua capacidad, proporcionando mayor capacidad de carga a los terminales, una mejor infraestructura ferroviaria y almacenaje, lo cual permitirá atraer más clientes y negocios de todo el mundo.

Asimismo destacó que durante 2014 el Puerto de Los Ángeles, movió en términos de volúmenes de containers y valor de carga , USD\$290 billones.

Cabe destacar que la visita a Chile, se enmarca en una serie de visitas que los representantes del Puerto de Los Ángeles están llevando a cabo a los clientes estratégicos, y en cuyo marco se encuentran las visitas a tres países asiáticos, donde la Comisionada Vilma Martínez, visitará Shanghai, Corea y Singapur para reunirse con ejecutivos de líneas de envíos clave, incluyendo China Shipping, APL y NYK.

Asociación de Exportadores de Frutas de Chile

Cruz del Sur 133, Piso 2, Las Condes, Santiago de Chile, Mesa Central: [+56 2 2472 4700](tel:+56224724700)

www.asoex.cl



El paro de los puertos de EEUU se ocasionó en medio de un conflicto laboral que afectó a toda la costa oeste de Estados Unidos, y exacerbó un problema de congestión de barcos; como resultado de lo anterior, algunas empresas desviaron sus negocios a los puertos de Canadá, México y otros lugares, todo lo cual generó importantes pérdidas y sobrecostos para las exportadoras chilenas y de otros países que envían productos a Estados Unidos.